# 碧南市と合同でフラワーウォークを実施しました

フラワーウォークとは、「花を持って歩こう!」をテーマに 花のある暮らしの推進と消費拡大を図るために実施している運動です。

# 1 フラワーウォークについて

8月31日(金)に管内のJAあいち中央碧南クルクマ部会の協力を得て、本年度3回目のフラワーウォークをクルクマで実施しました。

なお、花材については部会のご厚意により、今年から出荷が始まった県育成の新品種「クルクマ愛知1号」を供給していただけました。また、クルクマ自体は、あまり馴染みのない花材であるため、下記のとおり説明資料を作成してPRに努めました。

今回の取組みでは、産地である碧南市役所にもフラワーウォークの実施を呼びかけて合同で行ったところ、西三河総合庁舎で63名、碧南市役所で61名の参加者がありました。また、市役所での配付状況が新聞にも取り上げられ、珍しい地元特産の花としてクルクマが紹介されたことにより、生産者からはマスコミのPR効果でクルクマの需要が高まることを期待する声が聞かれました。

今後も機会を捉えて管内の各市町と連携して実施していきたいと考えています。

#### 2 クルクマについて

説明資料を参照してください。

## 【事務所の引き渡し状況】



## 【碧南市の引き渡し状況】

